

Nota Editorial

El 2019 fue un año complejo para nuestro País. A sus 46 años de existencia la Universidad Nacional de Misiones (UNaM), autónoma y gratuita, tuvo que enfrentar otra crisis económica, desarrollando múltiples acciones para mantener la inclusión social y la calidad educativa en sus 6 unidades académicas donde enseñan y aprenden unos 1.563 docentes y 25.500 estudiantes respectivamente en 60 carreras universitarias. Nuestra unidad académica, participa de ese total con unos 211 docentes y 2.300 estudiantes en 13 carreras acreditadas (un pregrado, 6 de grado y 6 posgrados).

La Facultad de Ingeniería (UNaM) ha incrementado su actividad de investigación en el período 2008-2019, pasó de 69 a 140 docentes-investigadores y de 30 a 35 proyectos/trabajos de investigación, respectivamente. En este contexto de crecimiento surgió la necesidad de crear una Revista institucional propia (+Ingenio), que hoy publica, on line y en papel, el N°2 del Vol.1 del Año 1 (2019).

Se agradece a todos los que directa e indirectamente colaboraron en esta edición, en especial al equipo editorial por su trabajo, a los autores por sus 6 contribuciones, a los revisores por su tiempo y a las Secretarías de CyT y de Posgrado por su apoyo y atención permanente.

Los invitamos a leer los artículos que les resulten de interés y a su vez esperamos que envíen sus contribuciones escritas a través de la plataforma de la Revista, para considerar su inclusión en el N°1 ó 2 del Vol.2 (Año 2) del 2020.

Cordiales saludos y felices fiestas, hasta el próximo número.

PostDr. Ing. Juan Esteban Miño Valdés
Jefe Editor